

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: GOBIERNO IMPLEMENTA CENTROS DE CUIDADO EN 22 COMUNAS DEL MAULE BENEFICIANDO A MÁS DE MIL NIÑOS Y NIÑAS

Pág. : 12

Cm2: 775,4

VPE: \$ 379.942

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

GOBIERNO IMPLEMENTA CENTROS DE CUIDADO EN 22 COMUNAS DEL MAULE BENEFICIANDO A MÁS DE MIL NIÑOS Y NIÑAS

• La iniciativa del Ministerio de Desarrollo Social y Familia se ejecuta durante el verano en 31 centros de la región, entregando cuidado, alimentación y actividades recreativas y deportivas a hijos e hijas de personas que realizan labores de temporada.

Con el objetivo de apoyar a las familias cuyos cuidadores y cuidadoras realizan labores productivas de temporada durante el período estival, el Ministerio de Desarrollo Social y Familia dio inicio a la ejecución del Programa Centros de Cuidado para Trabajos de Temporada en la Región del Maule, iniciativa que se desarrolla entre el 12 de enero y el 13 de febrero de 2026, con una duración de 25 días hábiles.

El programa se implementa en colaboración con el Instituto Nacional del Deporte (IND) y la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), y es ejecutado por 22 municipios de la región en establecimientos educacionales habilitados como centros de cuidado, involucrando cuando corresponde a los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP).

A nivel regional, la iniciativa considera una inversión total de \$81.336.320, beneficiando a 1.040 niños y niñas de entre 6 y 12 años, pertenecientes al 60% más vulnerable según el Registro Social de Hogares, con acceso preferente para familias usuarias del Subsistema Seguridades y Oportunidades, y una cobertura distribuida en 31 Centros de Cuidado a lo largo del Maule.

El programa tiene como propósito brindar alternativas de cuidado, atención y alimentación, a través del desarrollo de Pequeñas Iniciativas Infantiles, que contemplan actividades recreativas dentro y fuera de los centros financiadas por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia; actividades físico-

deportivas lideradas por profesores de educación física del IND con el apoyo de monitores municipales; y un servicio de alimentación diario, consistente en desayuno, almuerzo y once, entregado durante todo el período de ejecución del programa mediante JUNAEB.

En este contexto, la seremi de Desarrollo Social y Familia del Maule, Andrea Soto Valdés, destacó la relevancia de esta política pública para las familias de la región:

“Este programa es un apoyo concreto para las familias temporeras del Maule, porque permite que madres, padres y cuidadores puedan trabajar con mayor tranquilidad, sabiendo que sus hijos e hijas están en espacios protegidos, acompañados y contenidos. Fortalece el bienestar de la niñez, mejora las condiciones de trabajo y reconoce el cuidado como una responsabilidad compartida del Estado”, señaló la autoridad. Posteriormente, el seremi de Deportes del Maule, Iván Sepúlveda Sepúlveda, destacó el alcance regional y el componente deportivo del programa, señalando que:

“Todos estos talleres tienen implementación deportiva entregada por el IND con profesores, monitores también dedicados a hacerles actividades físicas a los niños durante la jornada. Este es un trabajo que estamos con JUNAEB y además con el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, un trabajo consolidado que viene desde hace tiempo y que partió en la Región del Maule hace varios años atrás”.

En el caso de la comuna



de Pencahue, el programa cuenta con una inversión de \$3.128.320 y se ejecuta en el Complejo Educativo Pencahue, con una cobertura de 40 niños y niñas. Para su implementación, el municipio dispone de un equipo ejecutor compuesto por una encargada comunal, una encargada de centro y personal de aseo, además de la infraestructura necesaria para el funcionamiento del centro, en coordinación con el SLEP cuando corresponde.